



Vous vous sentez concerné(e)s par l'intégration des migrant(e)s et souhaitez transmettre vos connaissances sur la Suisse ?

**Venez animer bénévolement un atelier
VIE EN SUISSE à Châtel-St-Denis !**



Cette activité a pour but de faire connaître la Suisse au public migrant au travers d'échanges interculturels abordant ses coutumes, sa géographie, son histoire, et beaucoup d'autres thèmes.

Quand ?

1 x 1h30 par semaine

Durée de l'atelier ?

Environ 6 mois (début octobre 2019)

Où ?

À Châtel-St-Denis

Contact :

Croix-Rouge fribourgeoise

026/347 39 70

migration.integration@croix-rouge-fr.ch